

JORNADA DE GOLF PRIMAVERAL EN BASOZABAL

BODEGAS VALDEMAR



Las malas previsiones meteorológicas no amedrentaron a los 100 jugadores de nueve clubs de golf que estaban convocados en Basozabal. Los sonoros truenos, relámpagos y posterior chaparrón, no hicieron mella en el ánimo de los golfistas seniors y, al amanecer, con una mañana luminosa, húmeda y fresca, se presentaron con absoluta puntualidad en el master cady a tomar la salida, cumplimentando las normas de inscripción. Cabe destacar la perfecta organización que dispuso el club para que los trámites funcionaran con fluidez, permitiendo que los jugadores realizaran los ejercicios de precalentamiento recomendados para estas ocasiones.

Gracias a la aportación de Juan Aguinaga y Jon Esturo el protocolo de salidas se preparó evitando los desplazamientos a los hoyos lejanos, y en 30 minutos todos los participantes estaban en juego. La propia cercanía de la casa-club permitió que, al finalizar el juego, la incorporación a la comida fuera relativamente rápida. En los sucesivos partidos se irá puliendo este tipo de detalles que contribuyen a la buena armonía de los jugadores.

El campo se encontraba preparado con todo detalle, calles y rough bien cortados, greens rápidos. Esto facilitó el buen ritmo de los partidos, con pequeñas

salvedades momentáneas que fueron corregidas por el animador Juan Aguinaga que, durante buena parte de la jornada, supervisó el buen desarrollo del encuentro.

A la vez que mejoraba el tiempo el juego también fue a mejor y ,así, se dieron unos buenos resultados. El equipo ganador fue Rioja Alta con 207 puntos acumulados. En segundo lugar Ulzama con 202 y en tercer lugar Basozabal con 193, evidenciando que no necesariamente el campo favorece a los locales. Esta vez Rioja Alta se adaptó mejor al campo de Basozabal.



En la modalidad de scratch el ganador fue Miguel Alzaga, de Jaizkibel, y en segundo lugar Manuel Pérez, de Rioja Alta. “Bravo” para ambos. La ganadora en hándicap damas resulto Begoña Uria con 38 puntos.



En la modalidad de hándicap caballeros el ganador también fue Miguel Alzaga seguido de Manuel Pérez y, por la imposibilidad de acumular premios, dejaron paso al tercero, que fue Iñaki Juanena, de Ulzama, con 36 puntos. El segundo premio se lo llevó Mikel Sánchez Orruño, con 35 puntos; en tercer lugar, José Azpitarte, con 35 puntos; cuarto premio para Ignacio Urrestarazu, con 35 puntos; quinto para Federico Ortigosa, de Izki, con 35 puntos; sexto Felipe Alonso, de Larrabea, con 34 puntos, y el séptimo y último para Manuel Fernández Muiño, de Laukariz, con 34 puntos.

Se sortearon el putt de GolfInteligente, el greenfee de Gambito, y abundante cantidad de crianza **Conde Valdemar** que, tanto en los premios como en la comida, fue muy apreciado por los jugadores. Agradecemos al patrocinador del día Bodegas Valdemar su excelente contribución en este evento de juego y disfrute de golf. Los

jugadores tomaron buena nota para contar con los caldos de esta **Bodega Valdemar** en sus acopios anuales.



El próximo partido será en Larrabea dentro de una semana, todo un lujo de campo preparado en especial para ese encuentro. Ahora solo queda que nuestro rendimiento esté a la altura de las circunstancias.